
TRANSFORMATION DES MAILS... DES QUESTIONS PRÉOCCUPANTES ! 

Stéphanie Rist, Ludovic Bourreau, Jihan Chelly, Vincent Calvo, conseillers municipaux du groupe 

«Ensemble pour Orléans» 

La concertation publique sur la transformation des mails à Orléans a débuté… et de nombreuses 

questions restent sans réponses ! Cette requalification s'inscrit dans un mouvement logique et 

nécessaire, en cohérence avec l'arrivée de la future fac en centre‐ville en 2025.  

Cependant, ce grand chantier s'étalant du Pont Joffre à Place d'Arc se situe sur le principal nœud 

routier d'Orléans (près de 40 000 véhicules/jour). Quelles alternatives seront proposées aux 

Orléanais pour ne pas paralyser notre ville pendant les travaux qui s'annoncent ?  

Hormis cette phase de travaux, par où passeront à terme ces nombreuses voitures ? Nous craignons 

que les futurs mails, que l'on nous présente comme « apaisés », ne le soient guère... avec un double 

boulevard urbain traversant notre ville et tout autant de voitures qu'aujourd'hui. Un flux de voitures 

passera‐t‐il sur l'esplanade « apaisée » de Place d'Arc, parmi les piétons ? Ce serait un contresens 

historique. Pourquoi ne pas enfouir sous terre le trafic routier à cet endroit ? Quelle place sera 

réellement accordée aux mobilités douces, piétons et cyclistes, qui doivent être au cœur du projet ? 

Enfin, quel sera le financement réel des travaux et pourquoi une si faible participation de Carrefour ? 

 Encore beaucoup de flou... et quand c'est flou... » 

Contact : gpe.ensemblepourorleans@gmail.com 


